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令
和
５
年
12
月
16
日（
土
）、昨
年
に
続
き
２
回
目
と
な

る
Ｙ
Ｅ
Ｇ
カ
ッ
プ
を
開
催
い
た
し
ま
し
た
。バ
ス
ケ
ッ
ト

ボ
ー
ル
の
３
×
３
ル
ー
ル
で
、鳥
取
県
中
部
の
ミ
ニ
バ
ス

チ
ー
ム（
小
学
生
）に
男
女
問
わ
ず
参
加
し
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。通
常
の
ミ
ニ
バ
ス
大
会
と
違
い
、し
っ
か
り
と
音
響

を
入
れ
音
楽
を
流
し
な
が
ら
試
合
を
す
る
の
で
、プ
レ
ー

す
る
子
ど
も
た
ち
は
も
ち
ろ
ん
、他
の
チ
ー
ム
の
試
合
を

観
戦
す
る
子
、保
護
者
や
観
客
の
皆
さ
ん
も
一
体
と
な
っ

て
大
会
を
楽
し
ん
で
も
ら
え
た
の
で
は
な
い
か
と
思
っ
て

い
ま
す
。総
勢
15
チ
ー
ム
で
の
予
選
で
は
テ
ン
ポ
よ
く
何

度
も
試
合
を
行
い
ま
し
た
。予
選
で
勝
ち
点
を
多
く
稼
い

だ
上
位
チ
ー
ム
に
よ
る
決
勝
ト
ー
ナ
メ
ン
ト
で
は
、抽
選

の
結
果
一
番
試
合
数
が
多
い
組
み
合
わ
せ
と
な
っ
た
小
鴨

男
子
チ
ー
ム
と
成
徳
女
子
チ
ー
ム
が
強
敵
を
ど
ん
ど
ん
倒

し
て
決
勝
ま
で
勝
ち
上
が
り
、最
後
も
点
の
取
り
合
い
と

な
る
ハ
イ
レ
ベ
ル
な
試
合
で
会
場
を
盛
り
上
げ
ま
し
た
。

　

３
×
３
の
後
に
は
フ
リ
ー
ス
ロ
ー
大
会
も
開
催
し
、優

勝
者
に
は
好
き
な
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
シ
ュ
ー
ズ
を
選

べ
る
と
い
う
豪
華
賞
品
を
進
呈
。後
日
優
勝
し
た
子
か
ら

Ｎ
Ｉ
Ｋ
Ｅ 

Ｋ
Ｙ
Ｒ
Ｉ
Ｅ
７
と
い
う

シ
ュ
ー
ズ
が
欲
し
い
と
連
絡
が
あ
り

用
意
し
て
届
け
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し

た
。Ｎ
Ｂ
Ａ
の
カ
イ
リ
ー
・
ア
ー
ビ
ン

グ
選
手
モ
デ
ル
の
靴
を
履
い
て
、倉

吉
か
ら
Ｎ
Ｂ
Ａ
を
目
指
せ
る
よ
う
な

最
高
の
バ
ス
ケ
選
手
に
な
れ
る
よ
う

願
っ
て
い
ま
す
。

　

倉
吉
Ｙ
Ｅ
Ｇ
で
は
、子
ど
も
た
ち

に
楽
し
い
時
間
、倉
吉
で
過
ご
し
た

最
高
の
思
い
出
を
、一
つ
で
も
多
く
残

し
て
あ
げ
た
い
と
い
う
思
い
を
も
っ

て
こ
れ
か
ら
も
様
々
な
活
動
に
取
り

組
ん
で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
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アート
飯

YouTubeにて
アート飯絶賛公開中!!
QRコードを読み取って
ご視聴いただけます。

こののぼり旗が
目印です！

　2025年春の鳥取県立美術館開館に向け令和４年度からスタートした倉吉ＹＥＧアート飯事
業。まちの飲食店さんに協力してもらい、まちのみんなで鳥取県立美術館を盛り上げよう！とい
う思いで活動してきました。今までに「見て美しい 食べて美味しい アート飯」をコンセプトに
13のアート飯が誕生しました。最新のアート飯では倉吉北高等学校 調理クラブとのコラボ企
画として、高校生の皆さんの若いアイディアを詰め込んだ地元食材を使ったパフェを考案して
いただきました。このパフェは令和６年３月末までホテルセントパレス倉吉サンジェルマンさ
んで提供していただいていますので是非ご賞味ください。
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㈲中野塗装工業
代表取締役
中野　雅斗

（平成30年4月入会）
私の青年部活動は、な
かなか地域に、またメン
バーの皆さんに貢献す
ることが出来ませんで
した。ただ自由気ままな
自分を受け入れ、共に青
年部活動、飲みニケー
ション活動をしてくれた
メンバーの皆様には感
謝の思いしかありませ
ん。この出会いをこれか
らの人生の糧とし、より
一層人生を満喫したい
と思います。今後のYEG
のさらなる活躍を心よ
り願います。本当にあり
がとうございました。

㈲日総
代表取締役
長谷川裕通

（平成16年6月入会）
青年部活動を通じ様々
な人と出会い、様々な
経験を積み重ねた20
年間でした。令和３年
の会長当時、コロナ禍
の中、想い描いた活動
は叶いませんでした
が、収束を迎えた今、困
難を乗り越え、力強い
変化を遂げることで青
年部は新たな進展の時
を迎えているように感
じます。貴方たちの作
る未来が「カラフルな
未来」であることを期
待し、確信しています。

アトリエ・スリーナイン
代表

山崎　幸男
（令和元年9月入会）
令和元年９月に当時翌
年度に中国ブロック大
会の開催を控え、機運
高 ま る 倉 吉YEGに 入
会しました。委員会や
例会、イベント参加を
通じ暖かく迎え入れて
頂きメンバーとの素晴
らしい関係を築けまし
た。入会後コロナ禍と
いう困難な情勢におい
て、団結力で乗り切っ
た 倉 吉YEGの 一 員 で
あった事を嬉しく思い
ます。今後も倉吉YEG
の発展と活躍を期待し
ます。

㈱メルヘン
代表取締役
湯村　大介

（平成23年11月入会）
YEG活動を続ける後輩
たちへ。活 動の目的は
様々あります。地域のた
め、将来世代のためとい
う大きな使命もあるで
しょう。卒会する今、私が
思うYEG活動における
成果は、大事な人の節目、
お祝いやお悔やみに、惜
しみなく時間を使えるよ
うになったこともかもし
れません。いろんなとこ
で真剣に向き合って、貴
方達と気持ちを寄せ合
えた時間がくれた大きな
成果です。大変有意義で
した。ありがとう。

クラーク法務事務所

杉本　朗彦
（令和2年1月入会）

令和元年に入会させていただき、
今日までお世話になりました。 
思い起こせば入会した時はコロ
ナ 初 期 の 時 代 でコロナ 対 応 に
世界中が手探りの状態でした。
その状況の中、青年部活動をど
う す れ ば 継 続 で き る か？情 報
を 収 集し 協 議 され る姿 を 拝 見
して、青年部のチームワークは
素晴らしいと感心をしました。 
ブロック大会はリアル開催ができ
ずリモート開催でしたが、会員が一
丸となって式典を盛り上げ、成功
させる姿も鮮明に覚えています。 
この先、倉吉の未来を輝かしいもの
にさせるのは、青年部だと思ってい
ます。VISION2026応援してます!!

㈱井木組
営業部 部長
井木　寅雄

（平成27年4月入会）
９年間YEGの皆さんに良くし
て頂き、有難うございました。
その中で、信頼できる仲間がで
きた事は何ものにも代えがた
いものであると思いますし、そ
の他にもYEG活動の中で多く
のものを得る事ができました。
周りの メン バ ー の 一 生 懸 命
に取り組む姿を見ながら自分
自 身 も 勇 気 づ けら れ た 事 も
ありました。歳をとるにつれ
て行動や考え方変わっていく
事はしょうがないとは思いま
すが、９年間で得た感覚を大
切にしていこうと思います。
私は卒業ですが、これからも一
緒に楽しくやっていきましょう。

㈱白兎設計事務所 倉吉支店
取締役倉吉支店支店長
田中　一義

（令和2年4月入会）
私 は 倉 吉YEGに ４ 年
間お世話になりまし
た。運よく同級生の友
達が多くいたのも居心
地がよくて、たくさん
飲んで、話して、笑いま
した。皆さんと話をす
る中で一番感じたのは

「倉吉が好き」という熱
い思いです。卒業して
もこの熱い思いは忘れ
ず見習っていきます。
いままで大変お世話に
なりました。またいつ
かどこかで！

㈱ジェミニ物産
代表取締役
藤井　啓介

（平成28年4月入会）
平成28年４月に入会
し、８年間在籍させて
いただきました。それ
なりに長かったように
も思いますが、後半４
年間はコロナ禍もあ
り、活動しにくい環境
が続きました。会員と
してあまりお役にも立
てず、申し訳ない気持
ちではありますが、大
変お世話になりまし
た。これで卒業となり
ますが、これからも宜
しくお願い致します。
ありがとうございま 
した。

㈱ホテルセントパレス倉吉
宴会棟支配人
中原　豪

（令和2年7月入会）
YEGに交代会員として入会させ
ていただき、まだ１年半という状
況でもう卒業がまもなくという
ところです。また業務の関係上、
ほとんど活動できていないこと
で、特に委員会メンバーにはご
迷惑をかけており、申し訳ない
気持ちで一杯です。こんな状況
でも、会員みんなが、同じ会員と
して、同志として、接してくれて
いることには、感謝しかないで
す。異業種交流という貴重な機
会、新たなご縁、絆を今後、ずっ
と大切にして、精進してまいりま
す。会員皆様とは一生の付き合
いだと、勝手に思っておりますの
で、宜しくお願い致します。

㈱ユーネット

松下　智宏
（平成28年9月入会）
入会した頃は県外か
ら帰ってきたところ
で、20年 以 上 倉 吉 か
ら離れていたことも
あり、倉吉をもっと元
気にしたい。盛り上げ
ていきたい気持ちで
した。青年部で皆様と
一緒に同じ時間を過
ごし、変わらぬ気持ち
で卒業する事が出来
ました。今後も青年部
皆様の活躍を期待し
ています。長い間あり
がとうございました。

令和５年度 令和５年度 卒 会 予 定 者卒 会 予 定 者


